

JOSÉ ANTONIO MARTÍN PALLÍN



EXCELENCIA PROFESIONAL

- Sentencia de la Audiencia Provincial de Santander, Sección 3ª, nº 74/2021, de 23 de febrero. Absolución del acusado del delito de falsedad de documento oficial.
- Sentencia de la Audiencia Nacional, Sala de lo Penal, Sección Segunda, 17 de mayo de 2018, en el PA 5/2015, Rollo de Sala 5/15, Dimanante de las DPA 275/08 tramitadas ante el Juzgado Central de Instrucción Nº 5, Pieza Época I-1999/2005. Absolución del acusado del delito de estafa agravada, grupo criminal, falsedad en documento mercantil e insolvencia punible.
- Sentencia nº 230/2021, de 26 de abril de 2021, dictada por Sección Nº 17, la Audiencia Provincial de Madrid, en el Rollo General 981/2019, PA 199/2018, tramitado ante el Juzgado de Instrucción Nº 01 de Madrid, Absolución Secretaria Judicial en el delito descubrimiento y revelación de secretos.

ACTIVIDADES ACADÉMICAS

- Colaborador de la cátedra de Filosofía del Derecho de la Universidad de Valladolid.
- Profesor Ayudante de Derecho Penal y Seminarios de la Cátedra de Derecho de la Facultad de Derecho de la Universidad La Laguna.
- Profesor Ayudante de la Cátedra de Derecho Civil de la Facultad de Derecho de la UCM.
- Profesor de Derecho Civil del Centro de Estudios Universitarios C.E.U.
- Profesor Encargado de Grupo en la Cátedra de Derecho Civil y Profesor de Derecho Procesal de la Facultad de Derecho de la UAM y Profesor de Práctica Procesal Penal en el CEJ.
- Ha sido director de Cursos de verano en la Universidad Internacional Menéndez Pelayo (Santander y A Coruña) y en la Universidad Complutense, El Escorial (Madrid) y de Cursos de formación del Consejo General del Poder Judicial.
- Ha realizado Misiones y Seminarios sobre Derechos Humanos organizados por la Comisión Internacional de Juristas en México (Ciudad Juárez y Estado Guerrero), Guatemala y Ecuador.
- Ha participado en la mesa “Buscando un Tribunal contra el Cambio Climático”, Cochabamba, Bolivia.
- Ha realizado seminarios en la Universidad de ST. Paul, Minneapolis (Minnesota), sobre Justicia Transaccional.

HONORES PREMIOS Y DISTINCIONES

- Ha recibido el premio Jurista 1996 de la Universidad Complutense de Madrid.
- Le ha sido otorgado el premio Nacional de Derechos Humanos en 2006.

OTROS MÉRITOS

- El Sr. Martín es miembro del Comité de “Apoyo de Asociación para la tributación de las transacciones financieras y la acción ciudadana” (ATTAC).
- Ha realizado misiones especiales sobre Derechos Humanos por Amnistía Internacional a Hispanoamérica (Venezuela, México, Perú, Paraguay).
- Es miembro del Tribunal Russell y del Comité de Bioética de España.
- También es Presidente de la Asociación Pro Derechos Humanos de España y de la Unión Progresista de Fiscales.
- Ha sido portavoz de Jueces para la Democracia, es Comisionado español de la Comisión Internacional de Juristas (Ginebra) y Colaborador de Amnistía Internacional en misiones de investigación sobre derechos humanos en Latinoamérica y Palestina.
- Es colaborador habitual en los programas de radio Catalunya Ràdio y COM Ràdio y en televisión en BTV y TV3.

PERFIL PERSONAL

- Nombre: Jose Antonio
- Apellidos: Martín Pallín
- Colegio de Abogados: Ilustre Colegio de Abogados de La Coruña.
- Número de colegiado: 94.059
- Número de teléfono: +34 911 433 038
- Correo electrónico: life@lifeabogados.com
- Página web: lifeabogados.com
- Sede: C/ Juana de Vega, 23, 15004 La Coruña
- Redes Sociales:



EJERCICIO PROFESIONAL

- Abogado Penalista.
- Fiscal de diversas Audiencias Territoriales.
- Fiscal del Tribunal Supremo.
- Magistrado emérito del Tribunal Supremo, Sala Segunda, de lo Penal.
- Fiscal de carrera.

FORMACIÓN E IDIOMAS

- Licenciado en Derecho por la Universidad de Valladolid y la Universidad de Deusto en 1958.
- Cursos Monográficos del Doctorado en 1965.

PUBLICACIONES

- El Sr. Martín ha escrito diversos libros:
 - “Para qué servimos los jueces” en 2010.
 - “El Gobierno de las Togas” en 2020.
 - “La justicia en España” escrito junto a Jesús Peces Morate en 2008.
 - “Perú, la independencia del poder judicial: informe de misión” en 1989.
 - “La ley del jurado en su X aniversario” en 2006.
 - “Extranjeros y derecho penal” en 2004.
- Es colaborador habitual y columnista de opinión en prensa escrita como La Vanguardia, El Punt, Diario de Barcelona, Revista de Girona, El País, Jano, El 9, Avui, El Periòdic d’Andorra, Serra d’Or.